

## シュバル 6月活動の様子



令和6年度が始まり、早くも2ヶ月が経ちました。学校生活においては、ご入学やご進級等で新たな環境の中に身を置かれ、いつもより慌ただしい毎日をご過ごしていることと思います。シュバルでの子どもたちは、室内でレゴブロックやトランポリン遊び、外では季節の昆虫を捕まえたり、おともだちとサッカーをする等、伸び伸びと体を動かしています。また、療育活動では、選択遊びや制作、運動等、色々な活動に楽しみながら取り組んでいます。また園芸の活動では、子どもたち自身で土作りから行い、サツマイモや花苗を植えました。シュバルへ来所する際は、ぜひ子どもたちが植えた花をご覧ください。

馬の活動では、昨年度より利用している子どもたちが、新入生に優しく教える姿や、その日のリーダーとして全体をリードする姿が見られており、とても頼もしく感じております。騎乗の活動である個別レッスンでは、子どもたち一人ひとりに合わせた個別レッスンプログラムを提供しており、<sup>たづな</sup>手綱の操作や<sup>はやあし</sup>速歩等、インストラクターの指導のもと、高度な馬の操作技術にも挑戦する姿があります。

本年度も引き続き、子どもたちがシュバルに楽しく通うことができるよう、より良い活動や療育を提供できるよう努めてまいります。

